

Neun Stralsunder beim Frauenlauf in Berlin

Laufsport. Zum zweiten Mal führen die Frauen der Laufgruppe des SV Hanse-Klinikum zum Avon-Running-Frauenlauf nach Berlin. Gerade die besondere Atmosphäre solch einer Großveranstaltung, bei der in diesem Jahr wieder über 12 000 Frauen und Kinder als Läuferin oder Walkerin an den Start gingen, lockte.

Bereits auf der Hinfahrt trafen die Läuferinnen Rita Angerhoefer, die mit Mädchen der Schule Niepars nach Berlin wollte.

Auf einem Rundkurs durch den Tiergarten wurden fünf und zehn Kilometer angeboten, am Wegesrand feuerten zahlreiche Zuschauer ihre Frauen, Mütter und Omas an. Die Musikgruppen an der Strecke und der Zieleinlauf auf der Straße des 17. Juni ließen ein Gänsehautfeeling aufkommen.

Von den neun Stralsundern auf der Zehn-Kilometer-Strecke gehörten sechs zum Klinikumsverein. Rita Angerhoefer (1. VC) kam nach nur 52:35 Minuten als Erste ins Ziel, was den 388. Platz von insgesamt 3 653 Starterinnen bedeutete. Anke John-Wittkowski folgte als 653. nach 55:06 Minuten, und Carmen Schmidt (Stralsunder Kanuclub) benötigte 57:43 min. Claudia Richter und Bärbel Kämpfer kamen gemeinsam nach noch unter einer Stunde ins Ziel, Beatrice Meyer folgte kurz darauf. Ellen Windelen verfehlte die 60 Minuten nur um wenige Sekunden, kurz darauf erreichten Elke Riedel und Nadine Dücker (SHV) das Ziel. Monika Herrmann (Klinikum) bewältigte die fünf Kilometer in 32 Minuten.

Nur 14 Stunden später waren Anke John-Wittkowski, Elke Riedel und Bärbel Kämpfer dann beim Rückenbrückenlauf dabei.

B. K.